



Die Elternvertretung an der Friedrich-Bayer-Realschule

Herzlich Willkommen bei der Elternvertretung an der FBR

Liebe Eltern,

hier finden Sie Informationen zu der Elternmitwirkung an unserer Schule.

Die Elternvertretung spielt eine zentrale Rolle im Schulleben und ist ein wichtiges Bindeglied

zwischen Eltern, Lehrern und der Schulleitung. Sie setzt sich für die Anliegen der Elternschaft ein.

Die Elternpflegschaft setzt sich aus gewählten Vertretern der Elternschaft zusammen.

In der Regel wird sie in der ersten Elternversammlung zu Beginn des Schuljahres gewählt.

Zusammensetzung der Elternvertretung

Die Klassenpflegschaft

Eltern innerhalb einer Klasse bilden die Klassenpflegschaft und wählen bei der

Klassenpflegschaftssitzung einen Klassenpflegschaftsvorsitzenden und deren Stellvertreter.

Diese sind Mitglied in der Schulpflegschaft und vertreten dort die Interessen der jeweiligen Klasse.

Innerhalb der gesamten Elternschaft besteht auch die Möglichkeit, sich als Delegierter für die Fachkonferenzen der einzelnen Schulfächer aufzustellen.

Die Schulpflegschaft

Sie bildet die jahrgangsübergreifende Elternvertretung aus den Klassenpflegschaftsvorsitzenden und deren Vertreter. Sie nehmen an der Schulpflegschaftssitzung teil, in der Informationen, Aufgaben, Aktionen/Projekte und Diskussionen über den Schulalltag stattfinden. Aus diesem Gremium werden ebenfalls ein Schulpflegschaftsvorsitz und die Stellvertretung gewählt. Zudem werden dort die Elternvertreter für die Schulkonferenz, die Teilkonferenz für Ordnungsmaßnahmen und des Lehrereinstellungsverfahrens gewählt. Jede Klasse ist mit einer Stimme wahlberechtigt.

Aufgaben der Elternvertretung

Die Elternvertretung unterstützt die Schule bei der Planung und Durchführung von Veranstaltungen und Schulfesten. Diese Aktivitäten fördern den Austausch und stärken die Schulgemeinschaft.

Sie informiert Eltern über wichtige schulische Themen, Entwicklungen und Entscheidungen.

Anregungen und Vorschläge von Eltern werden in die Gremien eingebracht. Selbstverständlich steht die Klassenpflegschaft und Schulpflegschaft auch zur Verfügung, wenn Probleme im Schulalltag nicht direkt mit den betreffenden Lehrkräften geklärt werden können.

Schulpflegschaftsvorsitzende: Frau Caramanno **Stellvertretung:** Frau Bakolas & Frau Carcavelou